



イキイガシ

2月号
文責：岩切

令和2年2月5日



たくさんの御来賓、地域の皆様、保護者の皆様の前で堂々と誓いの言葉と合唱を全校児童が行いました。記念演奏会では、庄内小卒業生も在籍している南洲太鼓の迫力ある演奏が見事でした。

創立150周年記念式典・祝賀会 たくさんの御祝辞と御臨席ありがとうございました

令和2年2月2日、本校は創立150周年記念式典と祝賀会を開くことができました。昨年度、実行委員会を発足し、幾度も実行委員会を開き協議しました。地域の皆様へも御協力を仰ぎました。厳しいお言葉や励ましの言葉をたくさんいただきましたが、実行委員会がONE TEAM（ワンチーム）となり、よりよい記念式典・祝賀会を目指しました。

記念式典・祝賀会当日は、式典に約300名（児童・職員も含む）、祝賀会に72名の出席があり大成功に終わることができました。アンケートには、「子どもたちの誓いの言葉の元気な声や歌声がよかった。」「南洲太鼓による記念演奏会に感動した。」などの感想をいただきました。

祝賀会では、終戦のころの庄内の様子や初めてできたプールで泳いだ時の思い出など、当時を思い出し大い盛り上がりしました。

この後、記念誌の発行があります。現在、印刷業者と校正・校閲作業を進めています。3月にお配りできると思いますのでお待ちください。

なお、今までに数多くの至らぬ点がありましたことをご容赦ください。

創立150周年記念事業実行委員会



【創立150周年祝賀会記念撮影】